



樋脇地区コミだより

発行日：平成27年1月28日

ひわき 第99号

発行：樋脇地区コミュニティ協議会 TEL・FAX 0996-37-2090

住民の力で地域の活性化！

明けましておめでとうございます。

自治会長をはじめ、会員の皆様には、新春を健やかに迎えのことに、心からお喜び申し上げます。コミュニティ協議会事業につきましては、会員の皆様をはじめ、関係各位の深いご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。

平成27年度は、無理のないように事業を進めたいと思いますので、ご理解とご支援をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

最後に、皆様のご健勝とご多幸を祈念申し上げます。

樋脇地区コミュニティ協議会
会長 岩元 護



1月1日(木)、塔之原四区コミュニティセンターで年始会を行いました。

年の初めから和気藹々楽しく語ることができました。

今年は集合写真も撮ってみました。欲しい方がいらっしゃいましたら、主事までご連絡ください。36名参加。



～年始会の様子～



鬼火焚き ～一区支部会場～ 【青少年育成部】

1月11日(日)、金貝畜産会場で、今年一年の健康を願い、鬼火焚きを実施しました。毎年のことながら100名を超える参加人数となりました。

準備をしてくださった一区支部の皆さん、本当にご苦労様でした。また、消火活動にご協力をいただいた中央分団河内部の方々、ありがとうございました。



コミ第10回ソフトバレーボール大会【体育部】

●参加チームと結果●

沢	牟	田	
祢	礼	北	
城		内	準優勝
岩		下	
新	葉	学	園
コ	ミ	体	育
		部	優勝



1月18日(日)、樋脇体育館で樋脇コミ協主催のソフトバレーボール大会を行いました。参加チームは6チームの予定でしたが、急遽、体調不良のチームの代わりにコミ体育部で1チーム作りしました。(一番楽しそうだったという噂でしたが(笑)おかげさまで全身筋肉痛になりました。)

笑顔いっぱい楽しい事業となりました。

二十日そば新葉学園交流会【ボランティアグループ】

1月19日（月）、毎年恒例の二十日そば新葉学園交流会を行いました。今年度で7回目となりました。

そばの準備をコミ協で、おにぎりの準備は新葉学園がしてくださいました。新葉学園には、コミ協のイベント時、用具や冷蔵庫を貸していただく等大変ご協力をいただいております、ありがたいことです。148名参加。



毎年この日は、小春日和といういい天候に恵まれます。

ボランティアグループの皆さん、ご協力ありがとうございました。

今年度は、いつもそば打ち指導に来てくださいる松尾さん、小原さんからもお言葉をいただきました。（鬼塚さんにもご指導いただいています。）

本当に美味しいおそば、ありがとうございます。

事業報告

- 12月28日（日）～30日（火） 消防年末警戒
- 1月 1日（木） 年始会
- 6日（火） 役員会
- 7日（水） 第13回ふるさとひわき再発見事業委員会
- 10日（土） 消防出初式
- 11日（日） 鬼火焚き（一区支部会場）【青少年育成部】
- 18日（日） コミソフトバレーボール大会【体育部】
- 19日（月） 二十日そば交流会（新葉学園）【総務部】

今後の行事予定

- 1月31日（土） 慈恵学園交流会【総務部】9:00～
- 2月 4日（水） 役員会9:00～
- 5日（木） 第4回総務部会19:00～／第4回地域振興部会19:30～
- 6日（金） 第4回環境部会19:00～／第4回健康福祉部会19:30～
- 8日（日） コミゲートボール大会【体育部】
- 9日（月） 第4回体育部会19:00～／第4回青少年育成部会19:30～
- 22日（日） 生涯学習フェスティバル【市主催】

一昨年度は、「藤岡弘、さん」、昨年度は「吉本の芸人さん」ときて今年度はTVでおなじみ「尾木ママ」こと、教育評論家の「尾木直樹さん」がいらっしゃり、「ありのままに今を輝く」という演題で記念講演をされます。他にも各地区コミの特産品販売ブースや各種団体のフリーマーケット、次世代エネルギーフェアなど同時開催いたします。ぜひ、総合運動公園（サンアリーナせんだい）に足をお運びください。

♡お知らせとお願い♡

- ◆ 各自治会の総会を開催し、最終、3月22日（日）までに済ませてください。また、【自治会役員名簿】を総会終了後、ただちに提出してください。最終締め切りは、3月23日（月）です。よろしくお願いいたします。
- ※ 今回の文書の中に、提出用の「自治会役員名簿」の用紙を配布しております。記入上の注意を参考にされて、記入漏れ等ないようによろしくお願いいたします。
- ◆ 各支部の総会を平成27年3月29日（日）に開催いたします。
- ◆ コミ協の総会は4月11日（土）に樋脇小学校体育館にて開催予定です。よろしくお願いいたします。

～樋脇中学校より～

1月14日（水）に2年生は「思いやりをカタチにしよう」という目標で道徳の研究授業をしました。その人の立場になって考え、恥ずかしがらずに、勇気を持って思いやりをカタチにしたいという意見が出ました。



～樋脇小学校より～

【新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお祈りします。】
冬休み、子どもたちは元気に過ごし、全員無事に3学期を迎えることができました。これも地域の方々の温かい見守りのおかげだと感謝いたします。本校では、小中一貫教育で樋脇中学校と授業交流を行っています。先月小6年の理科を実施し、水溶液のことを中学校の中島先生に教えていただきました。



自治会・地区でのニュース・行事・話題等がありましたら、お知らせ下さい。（できれば写真、文章を添えてお願いします。）
連絡先：樋脇地区コミュニティ協議会事務局 電話・FAX 37-2090

